

"Wirtschaftsförderung 4.0"

Mit dem Jahr 2020 entwickelten die Städte Esslingen und Filderstadt das Projekt gemeinsam, um Kommunikation und Erscheinungsbild der Wirtschafts- und Standortförderung mit den aktuellen Werkzeugen ausstatten und sichtbar machen zu können. Dazu gehört die InspireNow App - Filderstadt zur Vernetzung städtischer Akteure, Unternehmen und Gründer in Esslingen und Filderstadt. Über sie ist die Suche von Räumlichkeiten, Planung von Treffen und Vermittlung von Experten und Netzwerkkontakten möglich.

Weitere Bausteine sind die gegründete "Makers League", die inzwischen 64 Mitglieder zählt, darunter 43 % weiblich. Die "Digitale Pinnwand", um den Kontakt zwischen Unternehmen und Gründern herzustellen, ein Online-Mentoring-Programm für Gründer, Inspire-Talks und das Dashboard www.filderstadt.de/start/wirtschaft/dashboard.html mit Wirtschaftskennzahlen. Zwei mobile Dashboards wurden im Sommer 2022 installiert und werden bei Veranstaltungen, Leerständen, Rathäusern von verschiedenen städtischen Partnern mit sehr positivem Feedback und großem Interesse genutzt. Geplant ist ein "Filderstadt-Wirtschaftsindex". Das Projekt wurde mit 55.399 Euro kofinanziert.